

谷のお面さん祭り

■2月18日 谷区教会



式の中では、高砂と羽衣が謡われ、会場は静寂の中に厳かな雰囲気にも包まれました。4面のお面の表情から、今年も五穀豊穡との事でした。その後「おぼの料理」に舌鼓をうち、芸も披露され終始和やかでした。

祝90万人突破!!!

■2月22日 めお一れ勝山



はたや記念館ゆめお一れ勝山の来館者が累計90万人を突破し、セレモニーを行いました。松文保育園の5歳児16人とくす玉を開披し、園児から歌のプレゼントがありました。

パブリックコメントを募集しています。

勝山市地域防災計画案・勝山市国民保護計画案についてのご意見を募集しています。

閲覧場所▶市役所（総務課）、市立図書館、各公民館、市民交流センター

また、市のホームページでもご覧いただけます。

提出方法▶閲覧場所に備え付けてある意見記入票にご意見などを記入し、総務課に提出してください

応募締切▶4月7日(金)

☎ 総務課（市役所2階） ☎88-1116

HOT話題

ニューマシン導入

■2月1日 ジオアリーナ



全身を使って有酸素運動ができるリカレント・クロストレーナーがトレーニングルームに新しく設置されました。ぜひご利用ください。

30周年を迎え盛大に

■2月11日・12日 鹿谷公民館・小学校



第30回鹿谷町雪まつりが開催されました。恒例の雪像コンテストも行われ、今年のテーマ「恐竜パークin鹿谷」にあわせ、いろいろな恐竜たちが勢ぞろいしました。また、前夜祭では、夜空に1,400発の花火が打ち上がりました

滝波のお面さん祭り

■2月11日 滝波ふれあい会館



3面のお面がご開帳され、訪れた人たちは、お面の表情を眺めながら今年1年の健康や五穀豊穡を祈っていました。

☎ 総務課（市役所2階）

☎88-1116

☎ 建設課（市民会館2階）

☎88-8107



「第2恐竜博物館」を勝山市に！
勝山市区長連合会が 県へ陳情

2月20日、勝山市区長連合会は、福井県に対し、県が計画している「福井県立第2恐竜博物館」の勝山市（長尾山総合公園内）における整備を求める陳情書を提出しました。

当日は、同会の杉平信夫会長、大久保満副会長、佐々木貞夫副会長の3人が、勝山市内すべての区長さん112人から署名・押印いただいた「陳情書」を西川一誠知事と松井拓夫県議会議長にそれぞれ提出し、勝山市が進める観光戦略における第2恐竜博物館の重要性を訴えました。

4月より
供用開始!



上：対象年齢 6～12歳
左：対象年齢 3～6歳

あさひ公園に恐竜が出現！
新しい遊具が完成

あさひ公園（旭毛屋町）の遊具老朽化に伴い、国の補助金を活用し遊具の改築を行いました。目玉は恐竜のしっぽ部分となる全長24mの回転ローラー滑り台です。

現在、雪のため冬眠中ですが春になったらぜひ遊びにきてください。大型遊具の横には幼児用遊具も完成しました。トンネルや山型ネットを上って、滑り台を楽しめます。子どもたちに人気のトント音ができる太鼓付きです。

小さいお子さまは、保護者付き添いの元で利用してください。

勝高コラム「ひびきは空に～まこと真・誠・信～」

センター試験に本校生徒81人が挑戦しました。当日は悪天候ながら、無事会場に到着し、心落ち着かせ試験に臨むことができました。この後は前期、後期試験が待ち受けています。体調を崩さず万全の状態に挑み、志望校に合格することを願っています。



進路状況（3月1日現在）

国公立大16人（名古屋大1人、福井大5人、福井県立大5人など） 私立大94人（関西学院大4人、関西大学5人、同志社大3人、立命館大10人など）

卒業式が3月2日に本校にて行われました。本年度は132人がこの勝山高校から未来へスタートを切りました。今後の皆さんのご活躍を心より期待しております。



部活動でも勝高の生徒が活躍しております。2月17日に長野県で行われた国民体育大会冬季大会スキー競技会女子リレーでは本校2年の黒田夏美さんが第2走で見事「8位入賞」に貢献しました。

また、全国高等学校選抜バドミントン大会にも本校から出場します。「福井県の代表として、全国ベスト8を目指して2人でしっかり戦ってきます！」（男子バドミントン部主将 斎藤楓さん）



スキー研修が2月14日にスキー場勝山で行われました。山頂がマイナス15℃という気候でしたが、勝山高校「長山ゲレンデ」で体育の時間に特訓した成果もあり、広いゲレンデでのスキーを堪能した一日でした。



詳しくは勝高ホームページをご覧ください
<http://www.fki-katsuyama-h.ed.jp/>

